

El valor social de la minería

Señor Director:

La minería en Chile ha demostrado su compromiso con el país mediante acciones concretas que generan valor social. En 2024, el royalty minero entregó recursos directamente a 307 comunas; y este año, ya plenamente en régimen, estos aportes continuarán siendo un apoyo para las personas, planteando un desafío para los gobiernos locales y regionales para transformarlos en mejoras reales para sus comunidades.

Más allá de lo recaudatorio, el sector también impulsa alianzas público-privadas. Ejemplo de esto fue la reconstrucción del Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, tras la devastación de los incendios. Junto al Ministerio de Agricultura y a Desafío Levantemos Chile, gracias a la donación de importantes recursos y voluntariados de empresas mineras socias del Consejo Minero, hemos reforestado y rehabilitado viviendas de trabajadores, la Glorieta, el vivero y el sistema de riego, la cafetería y otros espacios recreativos clave, que benefician tanto al propio equipo del jardín como a los miles de visitantes que recibe anualmente.

Estos esfuerzos muestran que la minería es un aporte al desarrollo sostenible del país, y estamos comprometidos a seguir promoviendo iniciativas colaborativas para construir un mejor futuro para Chile.

JOAQUÍN VILLARINO
PRESIDENTE EJECUTIVO DEL CONSEJO MINERO